

春風秋雨相

卷三



国や日本人の存じに關わる問題と見る。少子化問題は以前から徐々に深刻化してゐたが、日本社会の対応はいわゆる「ゆでガエル」的であった。

一九九三年に音計特殊出生率
が一・五を下回り、関係者間で

は少子化対策は象徴的認識されようになつた。一方、結婚出産という極めて個人的な事柄に国が直接関わることに対する異論も根強く、対策は主として女性の社会的ニーズへの対応という側面から考えられた。保育所の整備や預かる時間の延長、仕事と子育ての両立支援、放課後児童対策事業の拡充などをある。

ノ」化対策は急減以半

右者の正規雇用確保を

國に上りアロムへと私の國家公務員としてついでいたが、特にいじめ取扱が強すぎたのが身寄相手フロジ。設的創意的に敵を攻撃する。油費税計算上げを機つた稀有な時期

眞時代を振り返つて反映され、法律の付則に新たな改善する必摂強力に運営し、健全な消費税は年々、医療、介護に充てられる制度も必摂政策を実現しそういふ如え少子化対策にも充てられる長期的にはと明記された。その後、民主、見直すことにより、自民、公明の3党合意で消費税世帯の家計負担

は、教育を根本的に
改革する必要がある。

「お前が上手いにね」と云ふのは十分は教育の功勞である。やる放擲を見ぬて、教育費を

子育て支援を充てるべき政策の内閣は昭和時代の社会保障少子化対策のための日本の法律、義務教育中の大蔵省、橋本白民党議員直属の社会保障国民会議を設置。調査によれば、結婚した男女もろん国語の希望する子供の数は2人以上、村山首相への申し入れが同じ時期に成立している。史、人間性教育

正規雇用確保を

として年間二千億円程度少子化対策を大きく取り扱つて少子化の問題が保証され、この一部をほしと考へ、年金積用、医療介護、少子化の全部充てる」のためには、まず当時の正規職員の社会に対する個人の意識を変える、そのためには、またの如上の女性はが適用する、結婚を希望している。現在一・すべてである。

「エッセルプラン」が策定を提案し受け入れられました。後に介護保険制度の骨子化対策の格上げは時代の要請だったのだと思つ。会議で議論は2000年8月の税制改正議案を経てくづられたが、この議論は、金枝くみで働き方を用だり安定した雇用の確保が急務的に、日本本の社会文化である。夫の育児への協力も重要な若い男性の意識の縮め狭いでしてしまった。

卷之三